

Would you like to cook dinner together?
Hast du Lust zusammen Abendessen zu kochen?

Sure, I'd love to. What would you like to eat?
Sicher, gerne. Was möchtest du essen?

I was thinking maybe vegetable soup?
Ich dachte vielleicht Gemüsesuppe?

I love vegetable soup! What ingredients should we use?

Ich liebe Gemüsesuppe! Welche Zutaten sollen wir verwenden?

I have carrots, onions, zucchini and broccoli in the fridge.

Ich habe Karotten, Zwiebeln, Zucchini und Brokkoli im Kühlschrank.

Great! Then let's use all of that. I'll dice the zucchini and the onions. Do you want to prepare the broccoli and carrots?

Super! Dann lass uns das alles hinzufügen. Ich schneide die Zucchini und die Zwiebeln. Willst du den Brokkoli und die Karotten vorbereiten?



Yes, I'll do that. Should we add some pepper and garlic?

Ja, mache ich. Sollen wir noch Pfeffer und Knoblauch dazugeben?

Oh yes, that sounds delicious! We could also bake a baguette in the oven.

Oh ja, das klingt lecker! Wir könnten auch ein Baguette im Ofen backen.

Very good idea! How do you want to season the soup? With salt and pepper?

Sehr gute Idee! Wie willst du die Suppe würzen? Mit Salz und Pfeffer?

Yeah, and with some chili, if that's ok with you? I'm really hungry already.

Ja, und mit etwas Chili, wenn das für dich in Ordnung ist? Ich bin schon richtig hungrig.

Me too! Who taught you how to cook?

Ich auch! Wer hat dir Kochen beigebracht?

My mother. She is a great cook! We always used to prepare dinner together.

Meine Mutter. Sie ist eine großartige Köchin! Wir haben immer zusammen Abendessen gemacht.



If you set the table, I will finish the soup, and then we can eat.

Wenn du den Tisch deckst, werde ich die Suppe fertig kochen und dann können wir essen.

Sounds good.
Hört sich gut an.



[Dialog anhören](#)



[Dialog online üben](#)



[Alle Lernmaterialien zu diesem Thema](#)

